

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Gilbert ROSSA

Intérieur d'hiver (Travaux d'élèves)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1931, tome 30, p. 65

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Intérieur d'hiver

Toute la maison sent l'hiver. Ce n'est point par la neige qui tombe au dehors, ni par le froid qui parfois pénètre. Mais par une disposition étrangère qui s'accommode de la chambre, alors qu'au printemps la chambre envahit la nature.

Il n'est point triste l'intérieur. Cependant la joie bruyante n'admet pas les prés blancs. Une somnolence envahit des êtres lointains, presque sans figure.

L'esprit se perd sur la neige. On veut regarder au dehors. C'est trop sombre. Et de nouveau la neige qui vient frapper la vitre et fleurir.

Gilbert ROSSA